



尼崎市立立花中学校

学校だより

令和2年2月号

強く生き、正しく考え、優しく関わる立中生

いい運気を呼び込み素敵な学校に

校長 荷出 芳万

2月も半ばになり、3年生はそれぞれが自分の進路に向けた取組をしています。今までいつも一緒のことに取り組んできましたが、進路ばかりはみんなと一緒にというわけにはいきません。各自の適性に応じて各々が取り組んでいかなければいけません。しかし、進む道や取り組むべきことは違うけれど、頑張るといふ点ではみんな一緒です。そして教室は頑張る場所であるということも一緒です。

でも教室は、ただただ頑張るだけの場所ではありません。頑張るための力と仲間づくりをする場所でもあります。たまには息を抜き、一緒に笑い、ときにはケンカもし、問題があれば知恵を出し合い解決する。そんなことを体験できる場です。

3年生には残り少ない期間を、この教室で有意義に過ごしてもらいたいと思います。また2年生には、今まで大人にやってもらっていたことを、そろそろ自分たちでやってください。自分たちの頑張る場所づくりに取り組んでもらいたいです。そして1年生、君たちには誰かのために頑張ることを覚えてもらいたい。立花中学校を、頑張る人と頑張る人を応援する人でいっぱいになったら素敵でしょ。

さて、素敵な学校を目指すには、何もせずいくら目標を叫んでも実現できません。手始めに、環境を整えることから始めましょう。入り口と出口を整理してみましょ。いい運が流れるようになります。場所で言うなら、玄関（入り口）とトイレなどの水回り（出口）です。部屋のドアと窓です。ちょっと意識して片付けたり窓を開け換気をしたりしてみましょ。また、単に場所を片付けるだけではダメです。その場所での行動も大事です。「ってきます」「行ってらっしゃい」「ただいま」「おかえり」「おはようございます」「さようなら」「See You」積極的にいい運を呼び込みましょ。授業でも一緒です。入り口がつかまっている生徒は、先生や友達の話も聞けません。授業が始まって準備すらしてません。また、出口が整理できていない生徒は、間違った表現でいい運の流れを妨げてしまいます。私語や別のことをしています。

中学校の出口、卒業に向け日頃から環境を整えておきましょう。

《学校の様子》

・1, 17 防災訓練

・ノーチャイム週間



《学校からのお知らせ》

*がんばっています

○スピーチフェスティバル 佳作 武内さん

○児童・生徒文化発表会（造形）

3年 域田さん 石丸さん 西村さん 本澤倅さん 東さん 荒川さん 谷岡さん 藤田さん
本澤伶さん 野田さん 照岡さん 山田さん 伊永さん 小野さん 田中さん 本園さん

○茶華道部 奨励賞

○吹奏楽部 木管四重奏 銀賞 金管八重奏 銀賞

尼崎市ソロコンテスト 優秀賞 宇山さん（関西大会出場決定）

優秀賞 建川さん

優秀賞 橋本さん（1年の部1位）

○陸上部 阪神郡市区対抗駅伝 3区・区間賞 山下さん

市新人駅伝 3区・3位 須佐美さん 5区・2位 長崎さん

○男子バスケットボール部 1年生大会 3位

*感染症対策 早めの対応

新型コロナウイルス感染症の影響から、マスクが入手困難となる等の事態が起っております。学校では、手洗い、換気などに加え、加湿器の設置等で対策をしています。ご家庭でも引き続きお子様の体調管理をお願いします。

*SNSアンケート結果より

立花中学校区4小中学校合同で実施した、SNS利用のアンケート結果ができました。PTA広報誌「はぐくみ」に掲載予定です。キーワードは 依存症 です。